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С более чем десятком чугуевцев пообщалась во вторник
городской голова Галина Минаева в ходе прямой телефонной
линии, посвященной текущим вопросам жизнедеятельности
города. 
  

Сразу несколько звонков были посвящены теме неисправного лифта в доме № 137 по
улице Харьковской. Выслушав жалобы своих собеседников на то, что вопрос его
ремонта не решается уже более месяца, городской голова заверила их в том, что в
течение ближайших двух недель лифт будет отремонтирован.

  

Дозвонившимся на прямую линию жителям улицы Песчаной Галина Минаева
разъяснила ситуацию со строительством в их микрорайоне продовольственного
магазина. Позиция городских властей по данному вопросу однозначна – поскольку
жители улицы категорически против появления рядом со своими домами торговой точки,
то и в мэрии прислушаются к мнению горожан и никаких разрешений на строительство
магазина выдавать не будут.

  

      

  

Еще одна проблема, которой поделились с городским головой чугуевцы, – стихийные
свалки в отдаленных микрорайонах города, в частности на Зачуговке. По этому поводу
Галина Николаевна дала сразу два распоряжения директору КП «Чугуевский
коммунальный комплекс» Андрею Щербине – упомянутые свалки ликвидировать, а
заодно и проверить, все ли жители на прилегающих к ним улицах заключили договоры
на вывоз мусора.

  

Завершилась прямая линия приятным моментом – житель улицы Калинина попросил
городского голову поблагодарить руководство и коллектив КП «Чугуевский
коммунальный комплекс» за оперативное решение проблемы, с которой он обращался к
коммунальникам ранее. Галина Минаева пообещала выполнить просьбу своего
собеседника, отметив, что в непростые нынешние времена благодарность и понимание
жителей вдвойне ценны как для городских властей, так и для работников коммунальных
предприятий.
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